
Brancaccio a Forum in Masseria su Codice
appalti:  bene passo avanti  per riduzione
tempi  tra  bando  e  aggiudicazione  ma
serve intervenire sulla fase di esecuzione
lavori

5 Luglio 2024

Lo ha detto la Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, al Forum in Masseria
2024, organizzato da Bruno Vespa e Comin & Partners, parlando del Codice appalti
sulla necessità di un tagliando per intervenire anche sulla fase di esecuzione  e
adottare un regolamento per i lavori.
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